

LEERSTANDPROJEKT Viertelfestival Weinviertel 2022

Objekt: altes Gemeindeamt Groß-Schweinbarth

Gemeinde: Marktgemeinde Groß-Schweinbarth

Adresse: 2221 Groß-Schweinbarth, Hauptplatz 1

Das Gebäude ist über 100 Jahre alt und diente früher als Ordination bzw. Wohnung für den Gemeindearzt und seinerzeit auch als Kindergarten. Es befindet sich direkt im Ortszentrum, am Hauptplatz 1.

Aktuell befindet sich noch das Gemeindeamt in den Räumlichkeiten, die Gemeindeverwaltung wird aber in ca. 2 Monaten in den ehemaligen Kindergarten am Hauptplatz übersiedeln, anschließend steht dieses ehrwürdige Gebäude mitten am Hauptplatz in Groß-Schweinbarth leer.

Informationen der Bürgermeisterin Marianne Rickl-List:

"Ich glaube, dass sich das alte Gemeindeamt mit seinem Retro-Charme gut für ein künstlerisches Projekt eignen würde. Seitens der Gemeinde möchten wir das Gebäude nicht gleich abreißen - obwohl das manche so wollen - sondern eine Nachnutzung bzw. Zwischennutzung für einige Jahre überlegen. Ich hoffe auf kreative Ideen und Nutzungsmöglichkeiten für dieses altehrwürdige Gebäude.

Ein Viertelfestivalprojekt im Ort würde für Groß-Schweinbarth wunderbar passen, weil wir 2022 unser 900 Jahr Jubiläum feiern und das Projekt somit die besondere Aufmerksamkeit der Bevölkerung hätte. Für das Jubiläumsjahr gibt es schon einige Ideen für Aktivitäten, wie z.B. Pflanzen eines Jubiläumswaldes, spezielles Logo, illustrierter Ortsplan, Spielgerät, Rundwanderweg, Beschilderung der Sehenswürdigkeiten. Ein künstlerisches Projekt im alten Gemeindeamt würde das Jubiläumsjahr auf jeden Fall bereichern und wäre eine besondere Auszeichnung für unseren Ort."





